

# Okamiden Swing the Paintbrush Remake

Von Geki

## Kapitel 7: Geheimnisvolle Höhle

Nachdem sich Kurow und Chibi durch die Felsspalte gezwängt hatten, waren sie erstaunt, eine so riesige Höhle dahinter vorzufinden. »Wow.« meinte Kurow beeindruckt »Die ist ja riesig.« Sie sahen sich in der Höhle um, aber außer einem Heiligen Knochen und einem Gang gab es hier nichts besonderes. Also gingen sie den Gang entlang. Es gab einige Abzweigungen. Irgendwann kamen Chibi und Kurow in einem runden Raum heraus, der sogar noch größer als der erste Raum der Höhle war. Am Boden war ein riesiger Kreis mit einem Dao Symbol. An dem großem Kreis waren noch drei kreisrunde Mulden mit elementaren Symbolen: Eine Flamme, eine Welle und ein Blitz. Scheinbar war das eine Art Rätsel, welches Chibi und Kurow lösen mussten. Aber wie sollten sie das anstellen? »Hmm...« meinte Kurow, als er das Rätsel betrachtete »Wir sollten uns erst hier erstmal umschaun. Vielleicht finden wir ja Hinweise...“ Gesagt getan: Chibi und Kurow durchsuchten den ganzen Raum und den Hauptgang. Nach einiger Zeit trafen sich die Beiden wieder in dem Raum mit dem Rätsel. »Hast du was gefunden, Kumpel?« fragte Kurow Chibi. Dieser schüttelte nur den Kopf. »Dann verschwenden wir hier besser keine Zeit mehr.“ sagte Kurow und betrat gerade wieder den Gang. Als er aber in eine der Abzweigungen schielte, fiel ihm tief in dem Gang eine rote, kristallene Kugel auf. »Was ist das?« meinte er und ging den Seitengang entlang. Tatsächlich war dort eine riesige rote Kugel aus Kristall. In der Kugel schien eine Flamme zu lodern. »Hey Chibi!« rief Kurow. Chibi kam sofort angelaufen. »Sieh dir das an.« Beide betrachteten die Kugel eine Weile. »Weißt du, Chibi?« meinte Kurow, während er die Kugel betrachtete. »Je länger ich diese Kugel betrachte, desto mehr glaube ich, dass wir sie zum Lösen des Rätsels benötigen. Ich meine: Warum sollte sonst eine riesige Kristallkugel in dieser dunklen Höhle rumliegen?« Chibi bellte zustimmend. Nachdem die beiden die Kugel mühevoll in den Rätselraum gerollt hatten, überlegten sie, was sie genau machen mussten. Kurow lehnte sich an die Kugel. Dabei rollte sie in eine der Mulden und passte genau rein. Es passierte jedoch nichts. »Hmm... Irgendwas ist da fals...« meinte Kurow. Er sah sich das Rätsel genauer an: Die Kugel war in der Mulde mit dem Wellen-Symbol. »Ich hab's. Die Kugel muss in die Mulde mit dem Flammen-Symbol.« Die beiden rollten die Kugel in die richtige Mulde. Kaum lag die Kugel in der Mulde, begann sie auch schon schwach rot zu leuchten. Kurow und Chibi durchsuchten nun auch die Abzweigungen und schon bald fanden sie eine gelbe Kristallkugel, die zuckende Blitze enthielt. Diese rollten sie in die Mulde mit dem Blitz-Symbol. Auch diese Kugel begann schwach zu leuchten, nur in gelb. Nun fehlte nur noch eine Kugel. Am Ende eines sehr langen Ganges fanden Chibi und Kurow eine blaue Kristallkugel, die scheinbar mit Wasser gefüllt war. Auch diese Kugel kam an ihren Platz und begann blau zu leuchten. Im selben Moment

begannen die Kugeln regelrecht in ihren jeweiligen Farben zu Strahlen. Das Dao Symbol wurde in helles, warmes, regenbogenfarbenes Licht gehüllt. Dieses Licht suchte sich seinen Weg durch die ganze Höhle nach draußen. Ein Teil der verfluchten Zone löste sich wegen dem Licht auf und bildete einen Weg direkt zum Wächtersprössling. »Wir haben es geschafft.« rief Kurow freudig, während er mit Chibi ein kleines Freudentänzchen aufführte. Schnell liefen die beiden dann aus der Höhle und sahen erfreut, dass der Weg zum Wächtersprössling frei war. »Los. Heilen wir schnell den Wächtersprössling, ehe die verfluchte Zone den Weg wieder verschwinden lässt.« meinte Kurow. Beide liefen so schnell wie möglich zu dem Baum. Mit Hilfe der neuen Pinseltechnik konnte Chibi den Wächtersprössling wieder zum Blühen bringen, aber nicht nur das: Durch die Macht von Sakuyas Baum löste sich auch die verfluchte Zone in einem gigantischen Blütenmeer auf. Da ertönte plötzlich eine Stimme aus dem Nichts: »Chibiterasu. Kurow. Ich danke euch, dass ihr die Natur des Shinshu Feldes von der Dunkelheit befreit habt.« Es war Sakuya. Der Baumgeist erschien...